
令和元年度宮田村教育委員会６月定例会々議録

1　開催日時：令和元年年６月２６日(火）　　13：30～14：40

2  開催場所：宮田村民会館第１研修室

3　出席委員

(1)　長嶋　良子　教育長（以下「教育長」と表記。）

(2)　篠田　秀児　教育長職務代理者（以下「職務代理」と表記。）

(3)　鷹野　綾子　委員（以下「鷹野委員」と表記。）

(4)　古藤　祐巳子　委員（以下「古藤委員」と表記。）

(5)　伊藤　一幸　委員（以下「伊藤委員」と表記。）

　

4　欠席委員：なし

5　その他、会議に出席した者の氏名

(1) 赤羽　和夫　教育次長（以下「次長」と表記。）

(2) 北原　敦　学校教育係長（以下「学校係長」と表記。）

(3) 本田　留美　生涯学習係長（以下「生涯係長」と表記。）

　(4)　小池　勝典　文化財担当係長（以下「文化係長」と標記。）

6　教育長あいさつ　　　　

　　小学校運動会はお忙しい中参加いただきありがとうございました。復学籍、特別支援学級の児童も一緒

　に参加して光り輝いていた姿を見ることができ良い運動会であった。中学校の予備登山は雨に降られてし

　まったが無事実施できた。

　　中体連南信大会は、野球、サッカー、バレーが南信大会に出場となったが、残念ながら１回戦で負けてし　

　まった。陸上競技においても何名もの生徒が出場し、よい成績を出すことができた。水泳については１位の生

　徒が出た。今後は吹奏楽部と合唱クラブが大会参加となるので応援、ご指導ををお願いします。

　　６月、７月には村費職員の研修会、プロムデーの時間を利用した子供議会に向けた学習、駒ヶ根青年会議

　所主催による事業、駒沢大学との連携事業など多くの事業が実施されますが、委員の皆さんにも時間がと

　れたら行事を見学いただきたい。また、本年度から就学ガイダンスを行い、障がいがあるから即特別支援学

　級ということではないことを保護者の皆さん、職員に理解していただくことが必要であると考えています。

7　会議録承認　　５月定例会　（事前配布）

　　教育長：　承認よろしいでしょうか。　　　　　　異議なし。承認。
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8　議　　題　

　(1)　議　　事

　　　議案１号　要保護、準要保護児童、生徒の認定について

　　　教育長：　事務局から説明をお願いします。

　　　学校係長：　資料（非公開）に基づき説明。

　　　教育長：　支援が必要な児童生徒は、年々増えているのか。生活困窮を理由とする世帯はどのような

　　　　　　　家庭なのか。

　　　学校係長：本年度は減少している。生活困窮の家庭は、外国人世帯が多い状況。

　　　教育長：　その他ご質問等はありますか。　委　員：　なし。

　　　教育長：　それでは資料のとおり認定でよろしいでしょうか。

　　　委　員：　異議なし。認定。

　　　

　(2)　報　　告

　　　報告 1号　教育委員会活動報告について　５～６月

　　　教育長：　事務局から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料No ２により説明

　　　教育長：　出席の確認はよろしいでしょうか。

　　　委　員：　なし。

９　その他

　（１）　当面の日程について　　６～７月

　　　教育長：　次長から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料No３により説明。

　　　委　員：　欠席日程について発言。了承。

　(2)　中学生海外派遣事業募集、ホームステイ受け入れ募集について

　　　次　長：　資料により説明。

　　　伊藤委員：　要綱等の中の研修という言葉は学習に修正を。

　(3)　小中一貫校先進地視察について

　　　１０月に視察を計画する。

　(4)　村長、教育委員、学校長との懇談会について

　　　日程調整し、８月に計画する。　

　(5)　その他

　　教 育 長 ：本日はありがとうございました。

・次回定例会：７月２５日(木）　１６時００分　宮田村民会館第１研修室　　
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